»Vanguardia

Hoy se presenta el pianista santandereano Paulo Navarro



A las 7:00 p.m. de hoy, 22 de agosto, se presenta en el Teatro Santander, el pianista santandereal Paulo Navarro. La Fundación Reciensa y la buena disposición del artista hicieron posible que a tr de su música se recauden fondos para apoyar a los niños y a los jóvenes deportistas de la región.

Plan primera camioneta Renault DUSTER o CAPTUR

RENAULT

f 🏏 🖷



Bucaramanga

La gente joven también será protagonista de Ulibro





Este certamen, que será el primer paso de esta gran iniciativa, permitirá a los asis maravilloso talento de Navarro.

Él ganó el Premio Mundial de Plano en Francia, competencia artística celebrada en el Conservato Internacional de Música de Paris. Además recibió la titulación del nivel de perfeccionamiento a la unanimidad, con un ovacionado reconocimiento por parte del jurado. Este sel más importante galardón que se le concede a un planista en el citado conservatorio europeo.

En 2004, a los 17 años, viajó a Medellin e ingresó al Programa de Música, con énfasis en Piano de la Universidad EAFTI, lugar que será su casa por los siguientes seis años. Alli, bajo la dirección de Claudio Suúry l Blanca Uribe, recibina en 2009 su grado de painsta. También hizo una maestria en piano en Arizona State University, bajo la dirección del pianista israeli Baruch Meir. En 2011 recibió la distinción 'Caballero Kiwanis' y ha realizado múltiples presentaciones como solista en escenarios de nuestro país.

De hech, el forté nectate pas.

De hech, el forté nectates en festivales de la Universidad EAFIT, en el auditorio Luis A. Calvo de la UIS, en la Universidad Corporativa de Ecocitrol, en el auditorio de Bellas Artes de Ocaña, en el auditorio Mauricio Cristancho de la Universidad Sergio Arboleda, en el Museo Nacional de Colombi y en la Sala de Conicrietos de la Bildicea Luis Ángel Arango, entre otras. En 2006 participó en el octavo Festival Eleazar do Carvalho en Fortaleza, Brasil. Ha recibido clases con importantes pianistas como Asaf Zohar (Israel), Cedric Tiberghien (Fra Llana Vered (Israel), Alexander Kosantia (Georgia) y Arie Vardi (Israel).

El recital de esta noche se suma a una lista de presentaciones beneficas que han ocupado un espacio importante en la carrera de Navarro: "Los artistas tenemos el deber de conectar a las personas con la esencia del ser, de brindar humanidad a un mundo plagado de injusticias y conflictos, un mundo en el cual la esperanda de una semilla sembrada en buen momento puede hacer la diferencia de una persona", dice Paulo Navarro.

En febrero de 2016 él ofreció, con gran éxito, un recital benéfico en Hong Kong City Hall, certamen en el cual se recaudaron alrededor de 30 mil euros, donados en su totalidad a los proyectos de lucha contra el cáncer infantil de la fundación 'Little Life Warriors'.

"El concierto de esta noche contribuye en la medida que buscamos sensibilizar a la comunid: respecto a lo que se requiere para formar artistas y deportistas de alto nivel", dijo Navarro.

"Sabemos que son dos áreas afines , la artes y el deporte, disciplinas donde el talento y la preparación son determinantes. La comunidad necesta tener una experiencia humana que los involucre en lo que Reciensa quiere lograr. Si logramos que las personas dimensionen a través de un experiencia la misión y la visión de la fundación, será un inicio prometedor para generar un impacto que vaya creciendo cada vez más", puntualizó.









Comentarios

Agregar un comentario

nguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio n responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el de licen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de c





Ingenioso invento japonés te permite hablar 46 idiomas al instante





Lisa Bonet era una bomba en los años 80. Hoy, a los 51 años luc irreconocible



¿Lo recuerdas? Hoy tiene 88 años y luce irreconocible





4 hermanas se tomaron la misma foto duran contener las lágrimas cuando veas la última e 40 años. ¡No podrás







No vas a creer tus oj cómo se ve Honey B os cuando ve

Ranking de noticias + Recientes sección | + Vistas sección 1 'Parállisis' en obras de colegios: ¿El fraca: la jornada única en Santander?

- 2 Las seis letras de Ulibro, la Feria del libro de Bucaramanga
- Hoy se presenta el pianista santandere
 Paulo Navarro
- Bucaramanga se prepara para vivir la 'Feria
 Bonita'
- 5 Mujer perdió su vestido de novia en Floridablanca y la historia se hizo viral